

Begleitung von Menschen mit Beeinträchtigungen im Alter.

Das Alter und die Bedürfnisse der Kundinnen und Kunden der Caritas für Menschen mit Behinderungen sind stetig im Wandel.

Wir sind als Caritas achtsam und aufmerksam gegenüber diesen Veränderungen und sind bemüht unsere Kundinnen und Kunden in diesen individuellen Lebensphasen bestmöglich zu begleiten.

Ausgehend vom zunehmenden Alter und den damit auftretenden Krankheitsbildern der Kundinnen und Kunden und den Herausforderungen welchen die Teams in dieser Lebensphase in der Begleitung gestellt sind, wurde das Konzept der Mäeutik und die Unterstützte Kommunikation im Alter aufgegriffen.

Uns als Caritas für Menschen mit Behinderungen ist es wichtig auf diese Bedürfnisse und Herausforderungen zu reagieren und wir sind deshalb ständig dabei mit Kundinnen und Kunden und Expertinnen und Experten passende Methoden dahingehend zu entwickeln.

Im folgenden Vortrag werden wir versuchen Ihnen verschiedene Konzepte und Methoden, welche in der Caritas für Menschen mit Behinderungen Anwendung finden, vorzustellen.